¿QUIÉN DA LA VEZ?



Con este título comenzó en febrero esta aventura tan bonita que hemos disfrutado estos meses. Los niños de Educación Infantil hemos trabajado sobre los mercados y hemos aprendido un montón de cosas súper interesantes.

Hemos montado nuestros propios puestos en el pasillo de nuestras clases: 3 años, la verdulería y la frutería; 4 años, la panadería y la pescadería y 5 años, la tienda de ultramarinos y la carnicería. Todos fuimos tenderos y compradores y nos lo pasamos fenomenal comprando y vendiendo algunos de los productos que nosotros mismos habíamos "fabricado" o habíamos traído de casa. El miércoles 16, y después del exitoso ensayo del día anterior, fuimos con nuestras "seños" y algunos familiares al mercado de la calle Cifuentes.

Todos llevábamos nuestra lista de la compra en la mano y el camino fue muy divertido. Íbamos todos los cursos mezclados y nos metieron en unas gomas para que ninguno se pudiera despistar. Cuando llegamos al mercado, pudimos reconocer muchos de los alimentos que habíamos trabajado en clase. También vimos los distintos puestos y a la gente que trabaja en ellos. Todos fueron muy amables con nosotros y nos enseñaron el género que tenían en ese momento.

Vimos pescaderías, carnicerías, pollerías, charcuterías, panaderías... pero teníamos muy clara nuestra misión: encontrar las fruterías.

No solo nos limitamos a ver los puestos, sino que todos los grupos teníamos un encargo: comprar fruta para compartirla con nuestros compañeros el siguiente viernes.

Así que, sacamos la lista de la compra, le dijimos a la frutera lo que necesitábamos, pagamos y recibimos las vueltas y el ticket.

Pasamos una mañana genial todos juntos y estamos deseando poder volver a repetir la experiencia.

 $\underline{https://www.facebook.com/reel/782405130431154} \ - \ \underline{https://fb.watch/qXNyRfnNt9/}$

















